



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

1,4

10/07/2022

LEGISLATIVO

#EXPRESIDENTE

DESPIDEN A ECHEVERRÍA... SIN FUNERAL DE ESTADO

EL POLÍTICO, QUE GOBERNÓ MÉXICO DE 1970 A 1976, FALLECIÓ A LOS 100 AÑOS EN SU CASA EN CUERNAVACA. EN 2006 FUE SOMETIDO A JUICIO POR GENOCIDIO

POR ALMAQUIO GARCÍA/P4



#EXPRESIDENTE

FALLECIÓ ECHEVERRÍA A LOS 100 AÑOS

FUE VELADO DE MANERA PRIVADA EN LA CIUDAD DE MÉXICO. POCOS POLÍTICOS ASISTIERON A DESPEDIRLO

POR ALMAQUIO GARCÍA E IVÁN EVAIR SALDAÑA

Sin honores de Estado fue velado ayer el ex Presidente de México, Luis Echeverría, quien murió la noche del viernes a los 100 años de edad en su casa de Cuernavaca, Morelos.

Hasta el cierre de esta edición, la actual administración del gobierno federal no había informado si realizarán honores en el funeral de Echeverría. El presidente Andrés Manuel López Obrador se encontraba desde el pasado viernes en Chiapas, en una gira de trabajo.

Este sábado, a los funerales

3
• AÑOS DURÓ SU PROCESO JUDICIAL POR GENOCIDIO.

privados, en la agencia Gayosso de Santa Fe, acudieron familiares, amigos y algunos políticos como Juan Velázquez, Everardo Moreno, Sergio García Ramírez y Jorge de la Vega Domínguez, ex presidente del PRI, quien recordó como impulsó la soberanía alimentaria y lo calificó como un gran Presidente.

Considerado un presidente "de mano dura" Echeverría Álvarez tuvo una gestión cuestionada por la represión a grupos políticos y sociales durante su sexenio, y fue el único mandatario presentado ante la justicia en 2006 por los cargos de genocidio y crímenes de lesa humanidad, por la matanza de Tlatelolco.



En nombre del Gobierno de México envió un respetuoso pésame a los familiares y amigos."

ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR PRESIDENTE

Debido a la investigación que se abrió en la administración de Vicente Fox, a Echeverría se le giraron órdenes de aprehensión pero logró evadir la cárcel por lo que se dictó arresto domiciliario, y fue exonerado de todos los cargos en 2009 por falta de pruebas.

En las últimas décadas en México, los expresidentes de la República fallecidos han sido despedidos con funerales de Estado, aun cuando el gobernante en turno ha sido de un partido contrario al de los finados.

Antes de Echeverría, al funeral del 2 de abril del 2012 de Miguel de la Madrid, priista, asistió el presidente en turno, el panista Felipe Calderón, e integrantes de su gabinete; también el expresidente Carlos Salinas de Gortari y el entonces candidato presidencial, Enrique Peña Nieto.

Lo mismo sucedió el 19 de febrero del 2004, en el funeral de José López Portillo, donde montaron guardia de honor, en representación de Vicente Fox, el secretario de Gobernación, Santiago Creel y los expresidentes Carlos Salinas, Miguel de la Madrid y Echeverría Álvarez.

El 15 de julio de 1979, durante el funeral de Gustavo Díaz Ordaz estuvo el presidente José López Portillo y el expresidente Luis Echeverría. ●

AMIGO Y SU DEFENSA

1

• Juan Velázquez lo calificó como un personaje "fantástico".

2

• Dijo en **Heraldo Radio** que su juicio fue bueno para él.

3

• No había ni una sola prueba de su responsabilidad, aseguró.



HISTORIA

02/10/68



• Durante la matanza de Tlatelolco era secretario de Gobernación.

01/12/70



• Asume la Presidencia de la República y gobierna hasta el 30 de noviembre de 1976.

10/06/71



• Los llamados halcones agreden a estudiantes. Reportaron 17 muertos.

26/03/09



• Un tribunal colegiado exonera al expresidente del delito de genocidio.